

Wir danken von Herzen

allen Verwandten, Freunden, Bekannten und Nachbarn, die mit uns Abschied genommen haben von unserer lieben Mutter, Grossmutter und Urgrossmutter

Marta Johanna Füllemann-Beutler

Unser spezieller Dank geht an

- die Mitarbeiterinnen der SPITEX Veltheim für die freundschaftliche und einfühlsame Pflege zuhause
- den Ärzten und dem Pflegepersonal des Kantonsspitals Winterthur für die liebevolle Betreuung in den letzten Stunden im Leben der Verstorbenen
- Herrn Pfarrer Martin Bieler für die einfühlsamen und tröstlichen Worte bei der Abdankung, sowie
- Frau Melanie Adami und Herrn Jonas Herzog für die musikalische Gestaltung der Trauerfeier

Wir sind berührt von den liebevollen Zeichen des Mitgefühls und der grossen Verbundenheit. Wir danken herzlich für die vielen tröstenden Worte, geschrieben oder gesagt und die stillen Umarmungen.

Wir danken ebenfalls für die Blumen, die Spenden für späteren Grabschmuck, sowie die Zuwendungen an das HEKS, Hilfswerk der evangelischen Kirchen der Schweiz.

Winterthur / Steckborn, im September 2016

Die Trauerfamilien